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ATA Nº 12– Ano: Dois mil e dezanove 
Síntese 

 
 ------ Ao quarto dia do mês de novembro de dois mil e dezanove, às quatorze horas, no Polo 
A da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho 
para a Qualidade e Avaliação (CQA). -------------------------------------------------------------------------  
 ------ Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------  
 ------ Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 ------ Docentes: Manuela Frederico, Carlos Manuel de Melo Dias, Cristina Maria Figueira 
Veríssimo; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Leitura e aprovação da ata de outubro de 2019; ------------------------------------ 
--------Ponto Dois: Plano de Avaliação A3ES; ----------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Atualização do Manual de Procedimentos do CQA; ------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Relatório de Autoavaliação 2019 (finalização); --------------------------------- 
--------Ponto Cinco: Apresentação resultados do questionário de opinião dos não docentes; -- 
--------Ponto Seis: Sessão de trabalho da Qualidade (11 de novembro); ------------------------------ 
--------Ponto Sete: Outros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos-------------------------------------------------- 
--------Foi lida e aprovada por unanimidade dos presentes a ata de outubro de 2019. ------------ 
--------A Coordenadora do Conselho começou por dar as boas vindas. Mostrou o calendário da 
A3ES e avisou que temos de efetuar a inscrição até 30 de novembro e do procedimento a 
realizar. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Relativamente à atualização do Manual de Procedimentos do CQA, a Coordenadora do 
Conselho pediu a colaboração dos membros, pois é urgente verificar/atualizar procedimentos.  
--------Sobre o relatório de Autoavaliação e da forma como está a ser desenvolvido, foi 
transmitido que este relatório irá ser enviado nos próximos dias à Senhora Presidente da 
CAPQ. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------O CQA realizou formação/informação junto dos não docentes sobre o SIGQ. A taxa de 
resposta aos questionários de satisfação com os serviços e setores da Escola foi superior à 
taxa de anos anteriores. -------------------------------------------------------------------------------------------  
--------Nos questionários dos docentes obteve-se baixa taxa de resposta. --------------------------- 
--------Sessão de trabalho do dia 11 organizada em conjunto com o IPC. ----------------------------- 
--------Importância da avaliação dos projetos de extensão e que a informação tem que chegar 
ao CQA para que seja possível realizar a auscultação tal como está definido na ficha de 
processo e recomendado pela A3ES. --------------------------------------------------------------------------  
--------Foi referido o trabalho de revisão do manual de boas práticas para a coordenação dos 
cursos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Implementação da “Norma para Organizações Familiarmente Responsáveis” (NP4522 
(2014)), foi sugerido que fosse o CQA o responsável pela avaliação. ---------------------------------- 
--------Foi agendada a próxima reunião para dois de dezembro. ---------------------------------------- 
--------Às dezassete horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da 
qual se produziu a presente síntese. ---------------------------------------------------------------------------------- 


